



(7)  
AMBASSADOR  
PEDRO OYARCE

GOBIERNO DE CHILE  
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES  
MISIÓN PERMANENTE DE CHILE ANTE LAS  
ORGANIZACIONES INTERNACIONALES EN GINEBRA

### 13ª SESIÓN DEL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL

Ecuador

Intervención de Chile

Ginebra, 21 de mayo de 2012

Cotejar con texto leído

Sra. Presidenta,

Damos la bienvenida a la delegación del Ecuador, encabezada por el ... e integrada por altas autoridades. Agradecemos el completo Informe.

Ecuador y Chile están unidos por una histórica relación, en la que hemos compartido la construcción de un Sistema Multilateral que integra principios y valores universales y regionales. Hemos ratificado un número importante de instrumentos internacionales de derechos humanos, tanto de Naciones Unidas como del Sistema Interamericano. La actitud abierta y generosa del Ecuador al acoger a miles de chilenos que dejaron nuestro país en las últimas décadas del siglo XX, es reconocida por mi país.

Felicitamos a las autoridades ecuatorianas por la reducción de la pobreza de un 37,6% a un 28,6% en los últimos 5 años, lo que ha sido reconocido por CEPAL. Asimismo, son encomiables los esfuerzos para eliminar el trabajo infantil y para promover una legislación que promueve y protege los derechos de la mujer.

En materia de derechos de las personas con discapacidad, valoramos la *Misión Solidaria Manuela Espejo*, instancia creada para determinar las causas de las discapacidades y aplicar políticas de Estado de promoción de los derechos de las personas con discapacidad. Nos gustaría conocer mayores antecedentes respecto a esta positiva iniciativa.

En esta oportunidad, desearíamos, respetuosamente, recomendar a las Autoridades ecuatorianas:

- Ratificar el Protocolo Facultativo de la Convención sobre los Derechos del Niño, relativa a comunicaciones individuales.
- Atender la recomendación formulada el año 2009 por la, entonces, Experta Independiente sobre Extrema Pobreza y DDHH, respecto a realizar mayores esfuerzos para integrar y coordinar programas sociales con pertinencia cultural y perspectiva de género.

Muchas gracias